

* ACERTADO PRIMER POZO POLLÓN

Por: Miguel Guerrero Cañarte

El Pollón tuvo ocho afortunados ganadores la fecha pasada, repartiéndose entre ellos el primer pozo de 5 mil dólares, más el repartible del día. Cada uno de ellos cobró 1.343 dólares, por lo que se colige, que esta popular apuesta entregó la nada despreciable cifra de 10.744 dólares, en un programa que tuvo varias bases, pero con numerosos participantes.

* NUEVO ACUMULADO A DISPOSICIÓN

Para el domingo nuevamente los seguidores del Pollón, tienen una nueva oportunidad. En esta ocasión las posibilidades de llevárselo aumentan por una cartelera de pocos participantes en algunas carreras, lo que seguro será el incentivo adicional que el jugador necesita, tomando en cuenta que se puede llegar a entregar una cifra parecida a los indicado en el párrafo anterior.

* MÁS DEBUTANTES

Anotamos información de los ejemplares importados que debutan en la fecha.

- Grano, peruano de cinco años por Grand Canyon Way y Greater Than Honor por Cozzene. Corrió en 19 carreras ganando en dos oportunidades. En una lució en 1.600 metros en grama y la otra en 1.300 metros en arena. No fue de la partida por mostrarse indócil y va a su siguiente intento, para lucir los nuevos colores del stud Dominó.

- Princesa Egipcia, norteamericana de cuatro años por Cairo Prince y Xylonia por Horse Chestnut. Corrió 28 veces en Lima ganando cuatro carreras, además de tres placés. Ganó una vez en 1.200 metros, dos en 1.300 y una en 1.400 metros, siempre en arena. Defenderá al stud Marissa.

- Enrique Octavo, peruano de cuatro años por Power World y Mary Boleyn por Privately Held. Con una corta campaña de apenas siete actuaciones, logró ganar en tres de ellas. Dos veces ganó en 1.000 metros y una vez en 1.300 metros, en pista de arena. Otro corredor del stud Marissa.

* DANIEL ÁLVAREZ MORÁN GANADOR

Tres semanas actuando y en todas ellas salió ganador. La fortuna le está sonriendo al joven aprendiz que ya llegó a cuatro victorias en 10 presentaciones. Pero todo tiene un lado contrario y fue sancionado con pérdida del porcentaje, pues al regresar al pesaje y al momento de ratificar los 51,8 kg que hizo en el previo, la balanza lo registró con 52,7 kg, es decir con 900 gramos más, casi un kilo en Luna Mía.

* CORTOS HÍPICOS

La tradicional carrera de Jinetes, volverá en la primera reunión del próximo año... Nueva oportunidad para ver a los jockeys en los cortos 100 metros... Por primera vez en la historia de la Canjeable vimos llegar en la carrera de cierre nada menos que 440 boletos... Las tres carreras primeras eran de favoritos, por lo que de los más de 3.100 boletos que abrieron, los indicados llegaron al final... De ellos 56 cobraron al primer lugar la suma de 76 dólares y 58 lograron el placé, siendo acreedores a 24 dólares... El aprendiz Henry Morán al ganar con Última Vez, llegó a 29 victorias en su campaña y está a una de descargar 2 kilos... El clásico programado para la semana no tuvo el número mínimo de inscritos... Por lo que la mejor carrera y la de mayor distancia, fue escogida para ser la competencia estelar de la fecha.

**NO SE LO DECIMOS... USTED LO HA COMPROBADO,
"LA FIJA" ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA**



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 4'850.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 23.680 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

----- También estamos en TWITTER: @revistalafija - Visítenos en la red y estará mejor informado -----